

## Falleció un menor de edad por varios impactos de bala

Escrito por Redacción

Lunes, 09 de Agosto de 2021 14:04 - Última actualización Lunes, 09 de Agosto de 2021 15:24

---



Este lunes la coronel María Elena Gómez, comandante del Departamento de Policía del Archipiélago, confirmó la muerte de un niño de 12 años de edad, luego de recibir varios impactos con arma de fuego en el sector del Cliff. En el hecho también resultó otra persona lesionada.

Según el reporte oficial, el CTI de la Fiscalía ya hace presencia en el lugar para hacer el levantamiento del cuerpo, en compañía de la propia comandante, quien revelará mayores detalles en el transcurso de la tarde.

**Balance de fin de semana**

## **Falleció un menor de edad por varios impactos de bala**

Escrito por Redacción

Lunes, 09 de Agosto de 2021 14:04 - Última actualización Lunes, 09 de Agosto de 2021 15:24

---

De manera adicional y durante su habitual reporte de las acciones adelantadas durante el fin de semana, la comandante reportó la captura el pasado 8 de agosto de Gimbol Pusey (35), quien cuenta con antecedentes por agresión personal, violencia intrafamiliar y hurto; por este último delito, se le señala de ser el responsable de agredir a una persona por hurtarle alrededor de un millón de pesos en efectivo, hechos ocurridos el 8 de noviembre de 2020.

De igual forma, Joaquín Crespo y Delia Forbes fueron capturados por el delito de hurto; gracias a la oportuna reacción de los policiales, fueron recuperados los elementos hurtados y regresados a su propietario.

Adicionalmente, y producto de una denuncia oportuna, fue capturado Reinaldo Pérez por violencia intrafamiliar, quien agredió violentamente a su pareja con un objeto contundente. El capturado fue puesto a disposición de la Fiscalía General de la Nación, según el reporte oficial.

### **Puestos de control**

Así mismo, la coronel Gómez manifestó que siguen adelantando puestos de control junto a campañas preventivas con turistas y residentes, con el objetivo de reducir la tasa de accidentalidad en las vías de la isla.

“Además de la parte preventiva y aplicación de la norma, realizamos unas muestras con equipos ‘alcohosensores’ a muchos conductores, para evitar que haya esa mezcla de ingesta de licor al conducir un vehículo; lo que, por supuesto, está totalmente prohibido y es lo que puede generar accidentes”, explicó.

Y agregó que se vienen desarrollando con equipos tácticos, intervenciones en diferentes barrios de la isla con el objetivo de sacar de circulación armas blancas y de fuego.

## Falleció un menor de edad por varios impactos de bala

Escrito por Redacción

Lunes, 09 de Agosto de 2021 14:04 - Última actualización Lunes, 09 de Agosto de 2021 15:24

---

“Esas armas nos están causando tantos daños permanentemente en San Andrés, estamos teniendo lesionados, homicidios y todo producto del uso discriminado de ellas”, concluyó la comandante.